

17.02.2012 - 09:18 Uhr

Changement à la tête de Swisscable

Berne (ots) -

Hajo Leutenegger, président de Swisscable, démissionnera de son poste à l'assemblée générale du 16 mars 2012. Le comité propose d'élire le Conseiller national Filippo Leutenegger pour lui succéder.

Hajo Leutenegger a décidé de quitter son poste de président de Swisscable. Il démissionnera à l'assemblée générale du 16 mars 2012. La branche du réseau câblé perd ainsi quelqu'un ayant oeuvré dix-sept ans à son service pour la renforcer et la profiler avec un engagement de taille, des connaissances spécialisées poussées et une grande ouverture. Le comité de Swisscable propose d'élire le Conseiller national Filippo Leutenegger pour lui succéder. L'élection aura lieu lors de l'assemblée générale qui se déroulera le 16 mars 2012 à Berne.

Swisscable est l'association économique des entreprises suisses de téléseuil. L'association regroupe environ 240 sociétés de câblo-opérateurs - aussi bien privées que publiques - desservant plus de 2.8 millions de foyers en services radio, TV, HDTV, Internet, de téléphonie et autres.

Contact:

Matthias Lüscher, Directeur des relations publiques

Tél.: +41/31/328'27'28

Mobile: +41/79/500'06'86

E-Mail: info@swisscable.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010502/100713201> abgerufen werden.